

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711235 - AUDIA NAFISAH KRISNA PUTRI

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	baik
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Ok, sudah sistematis dan lengkap
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	px lapang pandang, jarak objek dengan pemeriksa dan pasien kadang tidak konsisten, gerakan objek agak terlalu cepat. posisi objek terkesan lebih dekat pemeriksa. mata pemeriksa yang ditutup tidak sesuai saat test lapang pandang (terbalik/yang ditutup mlah bersilang) pemeriks TIO dan gerakan bola mata cukup baik
Pemeriksaan Nervus Cranialis	pada IC belum menjelaskan car pemeriksaannya pada pasien (tindakan apa saja yg akan dilakukan? jelaskan poin2nya pada pasien ya), belum melakukan inspeksi sebelum melakukan pmx N VII motorik (biasakan periksa dulu apakah ada kelainan sebelumnya pada wajah)
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Refleks bisep dan patella sudah cukup baik. Protopatik nyeri dan sensibilitas jg sdh cukup baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	cukup
Pemeriksaan Visus	IC : cukup, Persiapan : persiapan alat cukup, persiapan pasien cukup, Px visus OD : pemeriksaan dilakukan dengan baik, runtut, hingga pemeriksaan dengan cahaya. test arah proyeksi sinar dan persepsi warna sudah dilakukan dengan baik. Interpretasi hasil px mata kanan sudah benar. OS : pemeriksaan mata kiri sudah dilakukan dengan baik, hingga hitung jari , Interpretasi hasil sudah benar, pemeriksaan dengan pinhole sudah baik, tetapi agak sdiikit bingung ya, mata yang menggunakan pinhole sisi sebelah mana. Interpretasi dengan pinhole juga sudah benar. Komunikasi : cukup, Profesionalisme: keseluruhan pemeriksaan dilakukan dengan baik, benar, teliti dan runtut. Oke, Semangat, Goodjob!
Pemeriksaan Vital Sign	IC: ok, persiapan pasien dan alat: ok, cuci tangan: ok, pengukuran suhu: ok, pengukuran nadi: titik lokasi arteri radialis kurang tepat baiknya sejajar dengan ibu jari , pengukuran nafas: ok, pengukuran tekanan darah: pemasangan manset dan juga stetoskop kurang tepat terlalu medial baiknya dibagian fosa cubiti/ arteri brachialis, TD sistolik palpatoar belum dilaporkan hasilnya TD: 120/80 mmHg mmHg, komunikasi dan profesional: ok
Universal Precaution	buka dulu pembungkus baju dengan korentang lalu letakkan sarung tangan pada kain pembungkus baju. belum mengecek kesiapan gown dan handuk steril. karena belum mneyiapkan gown jadi on setelah handscrub. sebaiknya ulang handscrub baru dilanjutkan langkah berikutnya